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Le pluriel du nom 

Il y’a deux types de pluriels, les pluriels externes (réguliers) et les pluriels internes 
(irréguliers).

1- les pluriels externes : pour former le pluriel externe d’un nom : 
 
- Au masculin, on ajoute le suffixe ون lorsqu'il est sujet,  ين au cas direct et indirect. (cf. 
déclinaison du nom). 

- Au féminin, on supprime tâ’ marbûta et on ajoute ات .

Dans un dictionnaire ou dans les manuels d’arabe, le pluriel est présenté de cette façon : 

La lettre  ج  est la première lettre du mot  جَمْع  , qui signifie pluriel.
Mais si le pluriel est irrégulier, il sera noté en entier : 

Instituteur : مُعَلِّم 

مُعَلِّمون ← مُعَلِّم Instituteur

مُعَلِّمات ← مُعَلِّمة Institutrice

مُعَلِّم ج ون

مُعَلِّمة ج ات

كِـتاب ج كُـتـُب

Masculin Féminin

Singulier مُـعَـلِّـمة مُـعَـلِّـم

Pluriel مُـعَـلِّـمـونَ / مُـعَـلِّـميَن مُـعَـلِّـمات
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2- les pluriels internes : On obtient le pluriel interne par modification de la structure du 
mot, parfois par ajout ou suppression de lettres.

- Voici quelques pluriels courants à retenir. 

كُـتـُب ← كِـتاب livre

مَـدارسِ ← مَـدْرسَـة école

singulier َالـمُـفـْردpluriel الجَـمْـع
étudiantطلُابّطالـِب

hommeرجِالرجَُـل

villeمُـدُنمَدينة

cours, leçonْدُروسدَرس
professeurأساتذةأسُْتاذ

garçonأولْادوَلَد
filleبـَناتبِـنـْت

occupéون / ينمَشْغول
ingénieurون / ينمُهَندِْس
universitéاتجامِعة

langueاتلُغة
spécialiséص ون / ينمُتخََصِّ

arabeعَـربَعَـرَبي
tunisienون / ينتونسي
françaisون / ينفـَرنَْسي
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